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 Al presidente del Consiglio Regionale del Lazio 

on. Antonello Aurigemma 

 

INTERROGAZIONE URGENTE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: Completamento della linea metropolitana C di Roma. 

 

PREMESSO CHE: 

- La linea metropolitana C di Roma rappresenta un'infrastruttura cruciale per migliorare il 
sistema di trasporto pubblico della città, decongestionare il traffico e ridurre 
l'inquinamento; 

 

- Il Governo ha recentemente operato tagli ai fondi destinati alle infrastrutture, colpendo 
anche il finanziamento per il completamento della metro C. 

 

CONSIDERATO CHE: 

- La carenza di fondi potrebbe compromettere il proseguimento dei lavori, con gravi 
ripercussioni sulla mobilità e sul benessere dei cittadini. 

 

TENUTO CONTO CHE 

- Tra i compiti della Regione rientra, quale materia concorrente con il Governo centrale, la 
gestione della mobilità e del trasporto pubblico al fine di garantire un servizio efficiente ai 
cittadini laziali. 
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Tutto ciò premesso e considerato 

Il sottoscritto Consigliere Regionale 

 

INTERROGA 

il Presidente della Regione Lazio e l'Assessore alla Mobilità on. Fabrizio Ghera, per conoscere quali 
azioni intendano intraprendere, sia a valere sul bilancio regionale che attraverso interlocuzioni con 
il Governo centrale che consentano di reperire fondi necessari al completamento della metro C 
senza ulteriori ritardi che rischiano di provocare un grave nocumento ai cittadini laziali.  

  

 

Il consigliere regionale 

Massimiliano Valeriani 
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